

## Federadas palaceñas debaten estrategia de su organización

Categoría: Los Palacios

Publicado: Lunes, 10 Enero 2022 17:13

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 545



En el municipio Los Palacios bloques de la Federación de Mujeres Cubanas desarrollaron intercambios para analizar la estrategia de fortalecimiento de su organización, para el futuro inmediato.

En el bloque número 17, las federadas debatieron las acciones para la revitalización de la organización en la comunidad: el trabajo con las jóvenes, la atención a familias vulnerable, el funcionamiento del activismo, el combate en las redes sociales, acompañamiento a mujeres víctimas de violencia y otros temas de interés, como respuesta al llamado del General de Ejército Raúl Castro, en el informe central del 8vo Congreso del Partido.

Otro de los espacios participante fue en el consejo Palacio Sur, en compañía de las federadas del bloque 10, donde se entregó el carnet de

## **Federadas palaceñas debaten estrategia de su organización**

Categoría: Los Palacios

Publicado: Lunes, 10 Enero 2022 17:13

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 545

---

la organización a dos jóvenes arriban en el mes; las federadas de la demarcación fueron reconocidas por el desempeño en esta última etapa, que estuvo marcada por la alta transmisión de la pandemia y enriquecieron a partir de un debate profundo la estrategia de fortalecimiento de la FMC.

Presidieron los encuentros Anisleidis Páez, funcionaria Ideológica de la Dirección Nacional de la Federación de Mujeres Cubanas y Gladys Guerra, secretaria municipal de la FMC.